

## **Etappe 30: Am Rhein nach Königswinter**

by Konrad Magirus - Donnerstag, August 06, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/etappe-30-am-rhein-nach-koenigswinter/>

Das Deutsche Eck liegt genau an der Moselmündung in den Rhein.

Der schöne Rheinradweg führte Niclas, Maxim und Julian auf ihrer 30. Tagesetappe bis nach Bonn bzw. Königswinter.

Auf dem Weg lag das "Deutsche Eck" in Koblenz. Ein monumentales Bauwerk, was an die Reichsgründung von 1871 erinnern soll. Heute dient es als Ausflugsziel.

Auch hier ist ein Stück Heimat zu entdecken.

Von Ferne und ...

... aus der Nähe

Anschließend ging es bis nach Königswinter weiter. Hier kamen die drei Radfahren im Internat des [CJD Königswinter](#) unter. Ein super Schlafplatz bei netten Menschen im CJD. In Königswinter mussten aber einige Problem bewältigt werden. Mehr dazu aber in den nächsten Beiträgen.

---